
 

 

REQUERIMENTO Nº 439/10 
De Informações 

 
“Com relação a iluminação , na 
Avenida Prefeito Isaias Hermínio 
Romano, nas proximidades da ETA 
V, entre os bairros Jardim Souza 
Queiroz e Terras de Santa Bárbara”. 

 
Considerando-se que, munícipes procuraram por este 

vereador cobrando providências quanto à falta de iluminação na 
Avenida mencionada acima; 

Considerando-se que, o fluxo de veículos no local é 
constante diariamente, e;  

 
Considerando-se que, a falta de iluminação tem dificultado 

o trânsito, causando transtornos aos motoristas que trafegam no 
período noturno pela via, e colocando em risco a integridade física das 
pessoas que transitam diariamente por este local, 

 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Diante da situação apresentada, o que a Administração 

Municipal pode fazer para solucionar o problema? Justificar. 
 
2 – Mediante a estudos, existe a possibilidade de melhorar a 

iluminação neste ponto mencionado? 
 
3 – Se positiva a resposta, qual o prazo máximo para a 

realização das melhorias? 
 
4 - Outras informações pertinentes. 
              
          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de Junho de 2010. 

 
ANÍZIO TAVARES 

-Presidente- 


